



C'est avec une satisfaction non dissimulée que la ville de Coulommiers s'est vue remettre la 3^{ème} fleur, la plus haute distinction régionale en matière de fleurissement des villes, lors d'une cérémonie qui a eu au Conseil Régional le mercredi 27 novembre 2002. Le diplôme sera bientôt accroché en mairie principale, et la 3^{ème} fleur figurera sur les panneaux d'entrée de ville.

Belle récompense pour M. Besnard, chef du service "Espaces Verts", et pour toute son équipe de jardiniers : Mrs Beraut, Biot, Bonnefoy, Bonnisse, Bourges, Collignon, Dehu, Flak, Guillot, Heuqueville, Hommeze, Ladeuille, Mlle Lefrand, M Maillet, M Mancelin, M Mangin, M Morzadec, M Oudin, M Petit, M Robert, M Theunis, M Theveny, M Thomas, M Touret, M Vitali, M Texier (gardien du Parc), M Piwowarczyk (gardien du parc). Une pensée toute particulière pour M Desmoulin, agent décédé récemment, et qui a contribué à l'embellissement de la ville. Un grand merci aussi au personnel des services Voiries et Bâtiments qui ont contribué à l'octroi de cette récompense.

Parce que la 3^{ème} fleur est difficile à obtenir, seules 16 villes ont atteint ce niveau en 2002 en Ile-de-France. Les jurys de bénévoles sont en effet très attentifs non seulement au fleurissement en plantes annuelles, au verdissement en vivaces, arbres et arbustes, mais aussi à la politique environnementale de la municipalité. Ils ont été sensibles, à Coulommiers, aux efforts pour "dépolluer" les rues des enseignes commerciales parfois trop nombreuses et peu esthétiques, pour lutter contre l'affichage sauvage, et pour assurer une meilleure propreté de notre cité.

Chacun peut participer à cet effort, en fleurissant son balcon ou son jardin, en éduquant son chien à être propre sur le trottoir, en évacuant ses déchets aux endroits prévus.

Contribuons ensemble à conserver avec fierté cette 3^{ème} fleur.